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Quelle tristesse ! Il était si populaire qu'on doit être très nombreux à partager cette tristesse. Il
était le roi du Reggae français ("chacun sa route", "moi je suis sûr qu'on nous prend pour des
cons"...), mais c'était aussi quelqu'un de très attachant. Pour mon anniversaire il m'avait envoyé
ça :
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